

9. Oktober: „Süßer“ Feiertag in Valencia

Alljährlich am 9. Oktober feiert Valencia das Ende der muslimischen Herrschaft im 13. Jahrhundert. Gleichzeitig wird der Tag des heiligen Dionys zelebriert, der Tag der Verliebten Valencias, an dem Ehefrauen, Freundinnen und Mütter mit Marzipanfiguren beschenkt werden.

Die Flagge Valencias, die „Senyera“, spielt die Hauptrolle bei den Unabhängigkeitsfeierlichkeiten. Sie wird vom Balkon des Rathauses hinabgelassen und in einer Prozession zur Kathedrale getragen. Nach dem Hochamt wird sie im Parterre-Park mit Blumen geschmückt, bevor sie wieder ins Stadtarchiv gebracht wird. Neben den offiziellen Feiern werden von verschiedenen Institutionen regionale Musik- und Volkstanzvorführungen organisiert, ebenso wie ein prächtiger Umzug der Mauren und Christen. Die Festlichkeiten werden tagsüber von typisch valencianischen „Mascletas“ (akustische Feuerwerke mit rhythmisch gezündeten Knallkörpern) untermalt, während abends ein fulminanter Feuerzauber den Himmel erleuchtet.

70.000 Kilo Marzipan zum Tag der Verliebten

In den Konditoreien Valencias herrscht zum Tag der Verliebten Hochbetrieb: rund 70.000 Kilogramm Marzipan verwandeln sich in 200.000 kunstvolle Figuren, die „Mocadoràs“. Diese werden in einem Seidentuch verknotet oder mit einem Ring verschlossen von den Valencianern an ihre Herzensdamen verschenkt.

Süße Liebesbeweise aus Marzipan gibt es das ganze Jahr über, sie sind eine auch bei Besuchern beliebte Spezialität aus Valencia.

Valencia, ein ideales Städteziel im Herbst

Die privilegierte Lage beschert Valencia mehr als 300 Sonnentage im Jahr. Das macht die Stadt am Mittelmeer auch im Herbst zu einem idealen Reiseziel. Die Tagestemperaturen liegen noch weit über 20 Grad, die feinen weißen Stadtstrände laden tagsüber zum Sonnen und Baden ein, und das mediterrane Lebensgefühl lässt sich bis weit nach Mitternacht im Freien genießen. Ausführliche Informationen und direkte Buchungsmöglichkeiten unter: www.turisvalencia.es.

Für redaktionelle Rückfragen und Informationen:
Anita Meier Public Relations GmbH, Beethovenplatz 1 – 3,
60325 Frankfurt am Main, Tel.: 069/97 46 72 87,
Fax 069/97 46 72 89, E-Mail: ampr@anita-meier-pr.de
Bilder auch unter: www.turisvalencia.es/media